



Tous les réglages du volant sont conservés.

Le cercle sur le volant, est toujours aussi simple d'utilisation : **une pression** sur celui-ci, en direction du volant, **offre une accélération** progressive, identique à celle obtenue grâce à la **pédale d'accélération**. La conduite du véhicule par une personne valide demeure possible puisqu'un simple **interrupteur**, discrètement dissimulé dans l'habitacle, active ou **désactive**, au besoin, **cette aide à la conduite**.

Les réglages du volant sont conservés permettant de garder l'espace nécessaire à un transfert dans les conditions idéales. Très pratique quand le véhicule est utile à plusieurs conducteurs.

Se décline en **2 versions**



Choix de couleur du KS personnalisable.



1 / Fixe

Stabilisé sur le volant grâce à une griffe convenant, par exemple, aux véhicules appartenant à un conducteur exclusif.



2 / Amovible

Parfaite si le véhicule connaît plusieurs conducteurs, occasionnels ou réguliers (véhicules familiaux, professionnels...)



● ● Explications



1 Les commandes à pédales d'origine du véhicule, sont toujours utilisables.



2 Le système de fixation sur volant a été étudié pour éviter d'abîmer celui-ci.



3 Tous les éléments de la voiture restent inchangés afin que la sécurité de l'ensemble soit conservée.



4 Par l'intermédiaire d'un interrupteur ON/OFF, on peut réactiver la pédale d'accélérateur d'origine.